



Suspenden las elecciones en un instituto de investigación por la falta de candidatos

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. Las elecciones que debían haberse celebrado el pasado 23 de febrero en el Instituto Universitario de Investigación en Arte y Tecnología de la Animación de la Usal no se efectuaron finalmente. Ningún profesor quiso presentar su candidatura para optar al cargo de director de este centro académico, lo que impulsó finalmente a la Junta Electoral de la Universidad a suspender los comicios previstos. Todo ello obligará a que el rector intervenga y designe un director en funciones hasta la convocatoria de un nuevo proceso electoral, informando de todo ello a la Comisión de Gobierno de la Universidad, previsiblemente en la sesión que se celebrará a finales de este mes.

En cambio, sí hubo votaciones en otros centros para renovar los representantes estudiantiles, como sucedió en el Instituto Multidisciplinar de Empresa y el Centro de Investigación de las Enfermedades Tropicales.

La Junta Electoral de la Usal la preside actualmente el profesor Agustín Sánchez de Vega.